

---

## Tennis auf dem Pausenhof

Die Sportstunde der ersten Klasse der Grundschule Untersiemau wurde den Pausenhof verlegt, denn es stand Kleinfeldtennis auf dem Programm! 23 Kinder freuten sich über eine Tennis-Schnupperstunde auf dem Pausenhof. Holger Rebhan, Talentino-Tennis-Scout des Bayerischen Tennis-Verbands, organisierte gemeinsam mit der Trainerin des TC Untersiemau im Rahmen der Kids-Tennis-Offensive die Tennis-Schnupperstunde mit der Grundschule. Die Kinder waren begeistert vom allgemeinen Koordinationstraining, einer Abwechslungsreichen Ballgewöhnung und vor allem davon, dass sie tatsächlich am Ende der Stunde schon über das Tennisnetz spielen konnten. Denn Tennis ist ja gar nicht so schwer!

Um weiter in den Tennissport hineinschnuppern zu können, wurden alle Kids gemeinsam mit ihren Familien zum "Family-Day" beim TC Untersiemau eingeladen. Insgesamt hat der aktive Verein 1000 Flyer verteilt, um auf seinen Aktionstag aufmerksam zu machen.